





Cristián Bosso, el niño-poeta, ante la prensa.

Se lució en España el alumno-poeta chileno

Regresó, luego de ganar concurso que se organiza cada cien años.

La vida no le ha sonreido al joven Cristián Bosso Benelli (16) ni a sus tres hermanos: su madre es asesora del hogar y con ese dinero mantiene a la familia. Su padre no vive con ellos y, aunque lo hiciera, no podría aportar mucho, pues un mal renal lo obliga a dializarse.

Pero de los grandes infortunios nacen los grandes poetas, y así fue como el niño Cristián, desde los 7 años, se dedicó a escribir, como si la vida se le fuese en ello.

Acaba de regresar de España, donde se lució como poeta. Cristián recibió de manos de la Reina Sofía el primer premio del concurso iberoamericano "Paz y Cooperación", que se efectúa cada cien años (el primer ganador fue Rubén Darío).

Cristián, ya convertido en un adolescente, es un muchacho de pocas palabras, pero precisas, como ayer lo demostró, al hablar con la prensa. No importa, nadie le pide verborrea, sino que signa escribiendo tal como lo hace, conectado directamente al corazón.

"Es un ejemplo de lo que es la juventud chilena", destacó el ministro Arrate, quien lo recibió en su despacho

Se lució en España el alumno-poeta chileno [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Se lució en España el alumno-poeta chileno [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)